

Piden a Piñera terminar con expulsiones de migrantes y le exigen respetar la solicitud de refugio en Chile

El Ciudadano · 12 de enero de 2022

Un grupo de ciudadanos haitianos, con el apoyo de la Comunidad de Refugiados Peruanos en Chile, entregó una carta al Presidente exigiéndole detener las expulsiones de migrantes y respetar el derecho a la solicitud de refugio en Chile. Acción ocurre justo en momentos en que un grupo de 30 migrantes de Haití se encuentran retenidos por la PDI (Policía de Investigaciones) en el Aeropuerto Arturo Merino Benítez.



Un grupo de ciudadanos haitianos, con el apoyo de la Comunidad de Refugiados Peruanos en Chile, entregó una carta al Presidente Sebastián Piñera, exigiéndole detener las expulsiones de migrantes y respetar el derecho a la solicitud de refugio en Chile.

La acción ocurre justo en momentos en que un grupo de 30 migrantes de Haití se encuentran retenidos por la PDI (Policía de Investigaciones) en el Aeropuerto Arturo Merino Benítez, en Santiago. Precisamente, Rodolfo Noriega, representante de la Comunidad de Refugiados Peruanos, afirmó que dichas personas están «detenidas arbitrariamente» y que «no se les permite solicitar refugio».

«Esto, pese a que hay una ley de protección a los refugiados que obliga al no rechazo en fronteras», recordó Noriega, quien denunció que «la PDI estaría amenazando a estas personas con expulsarlos del país».

Según consignó Radio Cooperativa, los familiares de los afectados acusaron que quienes están en el aeropuerto no han podido bañarse, permitiéndoles sólo

lavarse los dientes. La situación sería más compleja pues habría lactantes junto a sus madres en este lugar.

Finalmente, desde la Comunidad de Refugiados Peruanos anunciaron que enviarán una carta a los parlamentarios pidiendo el respeto a la Ley 20.430 sobre protección de refugiados.

Fuente: El Ciudadano